



伊万里農林高校の至誠龍神の魅力ある世界に観客は引き込まれていました



太鼓フェスティバルを力強い演奏で盛り上げる伊万里子ども太鼓の会



川落とし会場で魂を込めトントンン喧嘩太鼓を演奏する伊万里太鼓の会



『伊万里けんが祭り唄』を力の限り高らかに熱唱する希望軒さん



『いまりんもーもくん』(左)が、もーもちゃんバンドとともに初登場



『プロジェクトきょう』が作った『もーもちゃん体操』が園児により初披露



17回体約600人の踊り手が、踊りの輪を広げた市民総踊り



アクロバチックな動きがひとときを光っていた長浜保育園の演技



会場に元気と笑顔を届けたみなみ保育園児によるよさこい



そのかわいさで観客を虜にしていたエンジェル保育園による踊り



ミニみこしを担いで100歩を駆け抜けるタイムレース『トントンン競争』



伊万里中学校で行われた安曇で、7年ぶりに合戦が復活。観客が沸きました



伊万里高校書道部によるスピーティでパワフルな書道パフォーマンス



FREEDOMのパンチの効いたカッコいい踊りが会場を魅了

いまり秋祭り 2013

『いまり秋祭り2013』が10月26日、27日に市街地でありました。恒例のわっしょいパレードや市民総踊り、太鼓フェスティバルなど多彩な催しが行われ、また、27日には市の新マスコットキャラクター『いまりんもーもくん』が初お披露目されるなど、多くの人でにぎわいました。

また、伊万里神社御幸祭『伊万里トントンン祭り』では、27日に8年ぶりとなる『川落とし合戦』が行われました。



8年ぶりに行われた『川落とし』。対岸を埋めつくした観客からは、大きな拍手と歓声が沸き起こっていました



人のうごき

平成25年10月末現在

●人口	57,361人	(- 1)
●男	27,435人	(+ 3)
●女	29,926人	(- 4)
●世帯	22,574世帯	(+ 20)
	()	は前月比

広報 伊万里 2013-12

- 発行日／平成25年12月1日
- 発行編集／伊万里市情報広報課広報係 (0955)23-4313 (ダイヤルイン)
- 〒848-8501 佐賀県伊万里市立花町 1355 番地 1
- 伊万里市のホームページ <http://www.city.imari.saga.jp/>
- 印刷／山口印刷株式会社

市食のまちづくり祭典・県食育フェスタの取材に行ってきました。参加者が「食」に関して楽しくいろいろな角度から学べるように、各種体験コーナーやブース、店舗が多数設けられ、出店者やボランティアの学生、踊りや演奏を披露した園児や高校生など、多くの人たちで会場を盛り上げていました。さて、食に関して私が日ごろから意識しているのは、食育と食品表示です。子どもに対する食育はやや手遅れかもしれませんが、常々自分が意識して語り、行動することは必要だと考えています。食品表示については、最近の食品産地などの偽装が次々と発覚する中、どこまでそれを信じてよいのか疑問に思うこともあります。常々そこに記されている消費期限や産地などを確認してから購入するようにしています。いずれにせよ、今回は取材者として参加しましたが、一市民として豆腐づくり体験など親子でじっくりと参加し、一緒に食を学びたいと思わせる素晴らしいイベントでした。(中略)

編集室から